

---

On nous écrit :

Monsieur le Directeur,

Le *Figaro* du 31 août annonçait qu'un comité était en formation en Allemagne, pour élever une statue à l'inventeur du gaz, et regrettait que cette initiative ne se fût pas produite en France, où l'on doit garder quelque fierté de l'invention de Philippe Lebon.

Or, il y a à Paris un comité formé pour élever une statue à cet inventeur, et je crois savoir que le monument accepté pour cette commémoration est du sculpteur Antide Pochinè.

Veillez agréer, monsieur le directeur, etc.

Ch. DUPONT.

---

D'Ostende :

« La saison artistique se poursuit parmi l'éclat des fêtes quotidiennes. C'est ainsi qu'aux programmes des concerts de la semaine prochaine figurent les noms suivants : Erna Denera, de l'Opéra-Royal de Berlin ; Dyna Beumer, de l'Opéra-Comique ; Octave Dua, le ténor tant applaudi du théâtre Royal de la Monnaie ; Enrico Aresoni, du théâtre Dal Verme, de Milan ; combien d'autres encore. Sans préjudice des multiples fêtes qui s'organisent un peu partout et qui rendent plus attrayantes encore les approches d'un délicieux automne. »

---